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INDICAÇÃO Nº ____ /2017 
Vereador: Rogério da Silva Rocha 
 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 
 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no Regimento Interno 
desta honrada Casa de Leis, INDICO ao Chefe do Executivo Municipal, Exmo. Sr. 
Luciano, de Paiva Alves, que interceda junto à Secretaria de Obras e Urbanismo, para 
que viabilize a construção de novas instalações da creche “Nassíria dos Santos 
Silva”, na localidade de Campo Acima, neste município.  

 

Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 22 de março de 2017. 

 

 

Rogério da Silva Rocha 

Vereador – PC do B 

J U S T I F I C A T I V A: 

A presente propositura tem como objetivo, a construção de novas instalações da 
creche em Campo Acima, tendo em vista que, atualmente encontra-se em anexo ao 
prédio da Escola Anacleto Jacinto Ribeiro, o que impossibilita que tenha espaço 
condizente com o número de crianças matriculadas, com isso, o espaço para área de 
lazer e recreação fica comprometido. Existe também outro fator inquietante, que é o 
contato direto com crianças de outra faixa etária, fato este que se dá por funcionar 
creche e escola em anexo.  

Informamos ainda que a municipalidade já possui uma área de terreno, atrás da 
unidade de saúde “Emilson da Conceiçao”, adquirida anteriormente e que possui todas 
as características e condições para a concretização da sonhada construção do 
Educandario em nossa localidade. 

Com o crescimento populacional das localidades de Campo Acima, Candeús e 
Peróbas, o atual logradouro não comporta a quantidade de crianças destas localidades, 
necessitando assim de uma nova creche com capacidade maior de vagas para suprir 
as necessidades dos munícipes, pois com essa crise que o pais está atravessando, 
cada dia mais as mães estão precisando deixar seus lares em busca de uma 
oportunidade no mercado de trabalho para auxiliar nas despesas da família. É de 
fundamental importância o acréscimo de vagas para que estas mães tenham a certeza 
que seus filhos estarão sendo bem cuidados e em lugar seguro. Por isso é que solicito 
a Vossa Excelência, providências neste sentido a fim de atendermos aos anseios dos 
moradores.  
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Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo 
objeto representa o interesse dos moradores do Barbado, e solicito aos ilustres pares 
apoio a presente indicação. 
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